

## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL FORO SANITARIO PROFESIONAL DE CANTABRIA**

### **Tema de los refugiados**

Los representantes del Foro Sanitario Profesional de Cantabria (integrado por los colegios profesionales de médicos; odontólogos y estomatólogos; veterinarios; fisioterapeutas; podólogos; psicólogos; enfermería; ópticos-optometristas y farmacéuticos) acuerdan la siguiente declaración institucional sobre el tema de los refugiados

1. Manifestar nuestro rechazo al reciente tratado de la UE sobre repatriación y acogida de refugiados en Siria, como nos han trasladado todos los colegiados de Cantabria.
2. Manifestar nuestra honda preocupación sobre las condiciones de atención sanitaria en los campamentos de refugiados de la frontera Siria, pero también en Somalia con más de 400.000, y en Sudán del Sur con casi 20.000 refugiados viviendo en condiciones inhumanas.
3. Denunciar la utilización de los hospitales y centros sanitarios como arma de guerra en los actuales conflictos internacionales
4. Solicitar encarecidamente al Gobierno Regional que lidere una corriente institucional para la acogida y atención a los refugiados en defensa de los más elementales derechos humanos con el apoyo de la sociedad civil y en este caso de todos los colegios profesionales sanitarios de Cantabria.
5. Manifestar nuestra absoluta adhesión al manifiesto de Granada de la Fundación de Cooperación de la OMC y al reciente de Amnistía Internacional.

#### **PUNTO FINAL:**

- Nos ofrecemos como Foro Sanitario a colaborar en las medidas necesarias para la llegada de los refugiados